



Estadística de pasajeros

El Aeropuerto de Logroño-Agoncillo arranca 2018 con un crecimiento del 12,4%

- Más de un millar de viajeros han pasado por la terminal riojana en enero

12 de febrero de 2018

El Aeropuerto de Logroño-Agoncillo ha cerrado el mes de enero con un crecimiento del 12,4% en el número de pasajeros, contabilizando un total de 1.218 viajeros.

Las operaciones han repuntado en enero, ya que los 79 movimientos de aterrizaje y despegue suponen un crecimiento del 5,3% respecto a enero del año pasado.

La terminal riojana mantiene durante todo el año conexiones regulares con Madrid y dispone de vuelos especiales en verano y en los principales puentes festivos.